
Eine Ba�ade ist eine Art .

Das Wort stammt aus dem Süden von Frankreich.

Gemeint war damit ein Lied zum .

Im Deutschen meint man hingegen ein Gedicht, das etwas erzählt.

Oft sagen mehrere  etwas in der Ba�ade,

so dass auch ein Gespräch entsteht.

Um das Jahr 1500 waren die  der Ba�aden meist noch unbekannt.

Später haben berühmte Schriftste�er wie  solche Gedichte verfasst.

Eine bekannte Ba�ade von Goethe ist der „ ‟.

Im 19. Jahrhundert haben  zu bekannten Ba�aden Musik geschrieben.

Goethes Ba�ade vom „Erlkönig‟ hat von Franz  eine Melodie bekommen.

Oft spielt man die Musik auf dem Klavier.

Aber auch in  4nden sich erzählende Lieder.

Auch in der Musik von heute gibt es Ba�aden.

Sie sind oft traurig und werden  gespielt.

Quellenangabe: Artikel: Ballade (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Ballade&amp;oldid=27104

... trotz aller Treu,
die er ihr tausendfach bekund'war er es schließlich doch,
der ihr das Herz verwund'

Sie gehört zu den naturmagischen Ba�aden:

Eine unheimliche Gestalt aus der ,

ein Zauberwesen, spricht zu einem Menschen und tut ihm sogar etwas an.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


